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本报讯（记者 侯爱敏）昨日下
午，由国家统计局副局长李晓超
带领的第四次全国经济普查领导
小组办公室有关工作人员莅临郑
州，就我市第四次全国经济普查
工作进行实地调研。市委常委、
常务副市长王鹏陪同。

在郑东新区，调研组一行首
先来到个体饭店红柳枝察看，详
细询问饭店负责人是否了解经济
普查的意义、普查员询问了哪些
内容等，饭店负责人均一一作
答。随后调研组一行又来到位于
万豪酒店的产业单位河南绿地千

禧酒店管理有限公司、郑州分享
信息技术有限公司，了解相关情
况。在文化产业大厦内，调研组
一行分别来到河南汇艺置业有限
公司、北京盈科律师事务所，了解
企业情况，并询问普查员相关工
作情况。

李晓超表示，第四次全国经
济普查意义重大，事关国家未来
经济政策制定的科学性、合理性，
也与每家企业未来的发展息息相
关。希望各个单位能充分认识经
济普查的重要意义，积极配合普
查工作，如实填报相关数据，确保

此次经济普查收到预期效果。
据了解，当前我市第四次全

国经济普查各项工作正有序推
进，人员、经费、物资均已到位，宣
传工作也已全面展开，正在进行
紧张的单位清查工作，为正式普
查登记做准备。

本报讯（记者 袁帅）昨日上
午，市十五届人大常委会第一次
会议举行。

市人大常委会主任胡荃主
持会议。

市人大常委会组成人员 50
名，出席会议 48名，出席人数符
合法定人数。

会议听取了常务副市长
王鹏作的关于调整 2018年市本
级政府投资项目计划的报告、关
于郑州市 2018年市本级预算调
整方案（草案）的报告、关于农业
产业化工作情况的报告、关于市
城乡规划局郑州市城市设计工
作情况的报告。

会议听取了市人大常委会副
主任王福松作的关于郑州市第十
五届人民代表大会常务委员会代
表资格审查委员会名单（草案）和
人事任免议案的说明。拟任命的
市人大常委会工作人员先后与常
委会组成人员见面。

会议听取了市人民检察院
副检察长范俊作的关于刑事侦
查监督工作情况的报告；听取了
市税务局局长刘峰作的关于高
新技术企业所得税优惠政策落
实情况的报告；听取了市人大法
制委员会主任委员李艳作的《关

于修改<郑州市政府投资项目管
理条例>的决定（草案）》修改情
况的说明。

会议还书面听取了关于郑
州市 2018年 1~9月份国民经济
和社会发展计划执行情况的报
告、关于郑州市国民经济和社会
发展“十三五”规划纲要实施情
况中期评估的报告、关于郑州市
2017年财政决算和 2018年 1~9
月份财政预算执行情况的报告
及市人大常委会相关决议（草
案）等。

市人大常委会副主任王广灿、
王贵欣、法建强、张春阳、袁三军、
王福松、孙黎，秘书长周亚民出
席会议。

常务副市长王鹏、市监察委
员会、市中级人民法院、市人民检
察院的负责同志，市发改委、市财
政局、市城乡规划局、市农委、市
税务局、市法制办主要负责同志，
市人大各专门委员会副主任委员
和有关专门委员会委员，市人大
常委会副秘书长、各委厅室负责
人，市纪委监察委驻市人大机关
纪检监察组组长，各县（市）区人
大常委会的负责同志列席会议。
12名市人大代表列席会议。
更多内容详见AA03版

本报讯（记者 聂春洁）
昨日下午，市委常委、副市长
谷保中来到登封市，对燃煤散
烧治理工作推进情况展开实地
调研。

谷保中一行先后来到登封
市唐庄镇洁净型煤配送网点、
卢店镇商业街、告成镇北沟村
和登封市宏鑫清洁能源有限公
司等地，实地察看清洁能源生

产、销售情况，以及村民、商户
燃煤使用现状。据介绍，登封
市宏鑫清洁能源有限公司2017
年 7月 25日开始筹建，9月 26
日投入试生产阶段，所生产的
洁净型煤除满足本地居民用
煤需求外，部分产品还销往
外市区。

谷保中表示，进入秋冬季
节后,我市大气污染防治工作压

力增大，各级各部门要在确保
洁净型煤生产供应满足群众生
活需求的同时，进一步加强对
散煤销售行为的动态监管、对
煤炭运输环节的日常监管、对
洁净型煤的质量监管，同时建
立长效工作机制，加大督查，防
止非洁净型煤销售死灰复燃，
为我市打赢大气污染防治攻坚
战做出更大贡献。

本报讯（记者 裴蕾）备受关
注的中国·河南招才引智创新发
展大会将于 10月 27日~28日在
郑州举行。昨日，市委常委、组
织部长焦豫汝带领市人社局、城
管局、接待办、人才办、外专局
等相关部门负责人实地督查本
次大会郑州各会场的筹备工作
情况。

市政协副主席、市政府秘书
长王万鹏参加督查。

督查组一行先后来到郑州
国际会展中心、郑东新区智慧岛
等地，实地察看大会各项会议及
专场活动的工作筹备、安全保障
及沿途街道市容市貌等情况，听

取各相关部门负责人汇报。
在郑州国际会展中心，焦豫汝

一行实地察看了大会开幕式、中
原人才发展高层论坛、“智汇郑
州”专场活动举办场地和特装展
区，详细了解会场布置、安全保
卫等各项工作进展情况。

就做好下一步工作，焦豫汝
要求，要以问题为导向，将大会
各项筹备方案再细化，全力做好
最后冲刺阶段各项工作。要认
真做好大会各项服务接待工作，
向全国乃至全球展示郑州创新
创业的城市新形象、新作为，为
郑州广纳天下英才，建设国家中
心城市提供坚强人才支撑。

本报讯（记者 黄永东
曹婷）记者从市政府10月24日
举行的新型智慧城市建设与发
展工作培训班开班仪式上获悉，
我市目前互联网城域出口带宽
达到1200G以上，全市市区主次
干道、小巷及行政村光纤宽带通
达率达到100%，全市约2000个
行政村光纤宽带通达率达到
100%，已建成“全光网城市”。

在公共基础平台方面，我
市56个市级政府部门网站、121
个业务系统已部署到市政务云
平台，有效解决了分散建设、重
复投资问题，提升了电子政务建
设管理水平。建设了全市统一
的政务服务网，基本构建了“一
号、一窗、一网”的互联网+政务
服务模式，已成为全国 20家互
联网+政务试点城市之一。

在信息便民惠民方面，我
市累计发行绿城通卡 800多万
张，在全国200多个大中城市能
够互联互通。7月 30日上线运
行的智慧郑州APP（i郑州）及微
信公众平台，现已实现公积金、
社保、不动产、房管等政务服务
在线预约和进度查询，实现头
条资讯、交通出行、医疗、教育、
天气等公共服务和便民服务。

第四次全国经济普查领导小组在郑调研

市领导到登封专题调研

建立长效工作机制
推进燃煤散烧治理

市十五届人大常委会
第一次会议举行

本报讯（记者 李爱琴）昨
天下午，郑州市召开大围合区
域市场外迁工作观摩推进会，
分析当前我市市场外迁工作面
临的形势任务、存在的矛盾问
题，进一步明确任务、坚定信
心、强化措施，确保年初确定的
市场外迁任务全面完成。

市领导王新伟、王贵欣、
黄卿、万正峰、王万鹏、刘睿参
加会议。

会上，副市长万正峰通报
了市场外迁工作推进情况并安
排部署下步工作，惠济区、管城
区分别作表态发言。

市委副书记、市长王新伟
指出，开展市场外迁工作，是建
设国家中心城市、打造国际化
现代化生态化大都市的必然要

求，是构建现代市场体系、推进
商贸物流转型升级的重要途
径，也是生态环境治理的重要
举措。在当前全市市场外迁工
作的攻坚时刻和紧要关头，各
责任单位要进一步提升站位、
强化认识，通过科学制定规
划、做实做细方案、强化责任
落实、组织发动群众等工作措
施，推动全市市场外迁工作高
标准完成。

王新伟要求，要把握关
键。在“迁”上下功夫，各责任
单位要对照目标任务，倒排工
期、细化方案，按照“学先进、
找差距、比创新、看实效”的要
求，不折不扣抓好任务落实。
要在“建”上下功夫，对标先进
城市高起点做好规划，不断优

化服务，高标准建设，使其适
应新业态发展的需要和人民
群众宜居宜业的要求。要在
“管”上下功夫，坚持“条块结
合、属地负责”原则，深化市场
管理体制改革和方式创新，切
实提高市场监管能力，以全
市市场外迁工作高质量完成
推动郑州市城市建设高质量
发展。

王新伟强调，各级各部门
要勇于担责担难担险，形成一
把手负责、分管领导具体抓、各
部门协调配合的工作格局。要
健全完善监督考核制度和责任
追究机制，实施“日调度、周通
报、半月点评”制度，台账管理，
挂图作战，坚决打好打赢市场
外迁工作攻坚战。

我市召开大围合区域市场外迁工作观摩推进会

科学制定规划 强化责任落实
推动市场外迁工作高标准完成

市领导到各会场实地督查

全力做好招才引智大会
筹备冲刺阶段各项工作

我市已建成“全光网城市”
成全国互联网+政务试点城市


